

Le maître japonais Shoji Seki accueilli à la mairie

Hier, à la veille des deux jours de stage international d'aïkido (on attend entre cent cinquante licenciés de toute la France, mais aussi de pays étrangers) qui vont se dérouler salle Foucault, le maire de Châteaudun, entouré pour la circonstance de membres de la majorité municipale, mais également des représentants du club dunois d'aïkido (dont le président Tony Sanchez) a tenu à recevoir officiellement le maître japonais Shoji Seki (7^e dan) dans les salons de l'hôtel. L'occasion pour l'édile de rendre hommage à son prestigieux hôte à l'aura internationale qui vient à Châteaudun pour la seconde année consécutive. « Vous aviez

oublié votre kimono dans un coin de la salle, l'an dernier, présage de votre retour... J'espère qu'il en sera de même cette fois ! », a plaisanté Didier Huguet avant de remettre de « modestes » cadeaux au maître.

Ce dernier a dit tout le bien qu'il pensait de Châteaudun « *une ville où je me sens bien et dans laquelle j'étais impatient de revenir* » et des Dunois. Cette cérémonie officielle, empreinte d'une grande simplicité, s'est terminée autour du verre de l'amitié. On ne sait pas si le maire de Châteaudun, auquel Shoji Seki a offert un ouvrage sur l'aïkido, mettra bientôt les pieds sur un tatami...

D. D.

HIER APRÈS-MIDI, SALON DES MARIAGES. Didier Huguet (à droite) et M^e Shoji Seki (au centre) viennent d'échanger leurs cadeaux.

